

Rigi - Anzeiger, 14. Dez. 2012

## Grosszügige Spende von Coop

**Kinderheim Titlisblick in Luzern erhält neuen Erlebnisgarten**

cek. Das Kinderheim Titlisblick in Luzern hat seine umfangreiche Sanierung und Erweiterung diesen Frühling abgeschlossen. Nun steht auch die Erneuerung der Umgebung, insbesondere des Gartens an. Dazu leistete Coop einen grosszügigen Beitrag.

Im Kinderheim Titlisblick in Luzern werden Säuglinge und Kinder von 0 bis 7 Jahren betreut. Sie kommen aus sehr dramatischen, familiären Verhältnissen. Im Titlisblick finden sie Schutz und Geborgenheit. Während eines Jahres wurde das Kinderheim einer umfangreichen Sanierung und Erweiterung unterzogen und diesen Frühling bezogen. Nun steht die Erneuerung des Gartens an. «Diesen lieben die Kinder», sagte Heimleiterin Judith Haas. Die Spielgeräte, die bereits 20 Jahre alt sind, können aber teilweise aus Sicherheitsgründen nicht mehr benützt werden. «Geplant ist ein Erlebnisgarten mit naturnahen Spielgeräten», erzählte Haas bei einer Besichtigung der Umgebung zusammen mit Lillia Rebsamen, Präsidentin des Coop Regionalratsausschusses der Region Zentralschweiz-Zürich. Sie überreichte Judith Haas und Paul



**Paul Bürkli, Lillia Rebsamen und Judith Haas (v.l.) im Garten des Kinderheims Titlisblick, der erneuert wird.**

*Bild cek,*

Bürkli, Präsident des Vereins Titlisblick, einen Check im Wert von 10 000 Franken. Dieser Betrag soll nun für die Realisierung des Erlebnisgartens verwendet werden.